



**En el encuentro** expondrán el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y la vicepresidenta, Susana Jiménez.

## **CUMBRE DE EMPRESARIOS EN CONCEPCIÓN BUSCA REIMPULSAR DESARROLLO REGIONAL DEL BIOBÍO**

Las principales asociaciones empresariales de la Región del Biobío se reunirán el próximo viernes en una nueva edición del Encuentro de Gremios por Chile, que impulsa la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).

En la cumbre participarán la CPC Biobío, CChC de Los Ángeles y CChC Concepción, Pescadores Industriales del Biobío y Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin), la Corma, la Cámara de Comercio de Los Ángeles y la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio).

Durante la jornada de trabajo, que se realizará en la sede de Inacap Concepción, 60 empresarios de la Región del Biobío compartirán visiones y levantarán propuestas que permitan reimpulsar el desarrollo de la región y superar las dificultades que hoy enfrenta la zona, detallaron.

Según el programa, la cita también contará con las exposiciones del presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y de la vicepresidenta del gremio, Susana Jiménez. Luego se dará paso a un panel de conversación con la participación de los líderes locales Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío; Bernardo Suazo, presidente de la CChC Concepción; Macarena Cepeda, presidenta de Pescadores Industriales del Biobío; y Alejandro Casagrande, presidente de Corma Biobío-Ñuble.